

Kreis Borken Mit Highspeed ins Internet

[28.6.2007] Der Kreis Borken plant den Aufbau einer Glasfaserinfrastruktur. Die Bürgermeisterkonferenz beschloss jetzt, dass ein entsprechendes Konzept erstellt werden soll.

Im Kreis Borken wurden auf der Bürgermeisterkonferenz im Hinblick auf die Breitbandversorgung wichtige Weichen für die Zukunft gestellt. Bis zum Herbst soll für den Landkreis ein Konzept zum Aufbau einer offenen Glasfaserinfrastruktur vorliegen. Laut einer Pressemitteilung der Wirtschaftsförderungsgesellschaft des Kreises Borken sollen die Pläne durch das Engagement von NDIX ermöglicht werden. Diese öffentlich getragene, niederländisch-deutsche Einrichtung habe bereits eine Glasfaserinfrastruktur mit unabhängigen Marktplätzen in Münster, Emsdetten, Steinfurt und Nordhorn aufgebaut. Für die Konzeptentwicklung wollen die Gemeinden gemeinsam mit dem Kreis Borken und den Versorgungsbetrieben unter Federführung der Wirtschaftsförderungsgesellschaft günstige Leitungswege ermitteln. Ein Augenmerk liegt dabei auf den Gewerbegebieten. (rt)

<http://www.wfg-borken.de>

<http://www.kreis-borken.de>

<http://www.ndix.net>

Stichwörter: Kreis Borken, Glasfaser, Glasfaserinfrastruktur, NDIX

Quelle: www.kommune21.de